



**LE PHIL N°45**  
**DIMANCHE 14 NOVEMBRE 2021**  
33<sup>e</sup> semaine du Temps Ordinaire  
5<sup>e</sup> journée mondiale des pauvres

2, rue du Général Leclerc  
78360 MONTESSON  
01 39 52 03 80 - [paroissemontesson.fr](http://paroissemontesson.fr)  
[paroisse.montesson@catholique78.fr](mailto:paroisse.montesson@catholique78.fr)

## **« Des pauvres, vous en aurez toujours avec vous »**

*Jésus a prononcé ces paroles dans le cadre d'un repas à Béthanie, dans la maison d'un certain Simon dit « le lépreux », quelques jours avant la pâque. Comme le raconte l'évangéliste, une femme était entrée avec un vase d'albâtre rempli d'un parfum très précieux et l'avait versé sur la tête de Jésus. Ce geste a suscité un grand étonnement et a donné lieu à deux interprétations différentes.*

*La première est l'indignation de certains parmi les personnes présentes, y compris les disciples qui, compte tenu de la valeur du parfum - environ 300 deniers, soit l'équivalent du salaire annuel d'un travailleur - pensent qu'il aurait été préférable de le vendre et de donner le produit aux pauvres. [...]*

*La deuxième interprétation est donnée par Jésus lui-même et permet de saisir le sens profond du geste accompli par la femme. Il dit : « Laissez-la ! Pourquoi la tourmenter ? Il est beau le geste qu'elle a fait envers moi » (Mc 14, 6). Jésus sait que sa mort est proche et voit dans ce geste l'anticipation de l'onction pour son corps sans vie avant qu'il ne soit placé au tombeau. Ce point de vue va au-delà de toute attente des convives. Jésus leur rappelle que le premier pauvre c'est Lui, le plus pauvre parmi les pauvres parce qu'il les représente tous. Et c'est aussi au nom des pauvres, des personnes seules, marginalisées et discriminées que le Fils de Dieu accepte le geste de cette femme. [...]*

*Cette forte "empathie" entre Jésus et la femme, et la façon dont il interprète son onction en contraste avec la vision scandalisée de Judas et des autres, ouvrent une voie féconde de réflexion sur le lien indissociable qui existe entre Jésus, les pauvres et l'annonce de l'Évangile.*

*Le visage de Dieu qu'il révèle est en effet, celui d'un Père pour les pauvres et proche des pauvres. Toute l'œuvre de Jésus affirme que la pauvreté n'est pas le fruit de la fatalité, mais le signe concret de sa présence parmi nous. Nous ne le trouvons pas quand et où nous le voulons, mais nous le reconnaissons dans la vie des pauvres, dans leur souffrance et leur misère, dans les conditions parfois inhumaines dans lesquelles ils sont forcés de vivre. Je ne me lasse pas de répéter que les pauvres sont de véritables évangélistes parce qu'ils ont été les premiers à être évangélisés et appelés à partager le bonheur du Seigneur et de son Royaume.*

*Pape François*

## Quête impérée pour le Secours Catholique

---

Les 13 et 14 novembre, une quête en fin de Messe sera proposée au profit du Secours Catholique. Une vente sera également organisée. Il est aussi possible de faire un don en ligne à l'adresse suivante :

<https://don.secours-catholique.org/>

## Lecture continue

---

Vous pouvez poser vos questions sur la lecture précédente en envoyant un message à l'adresse suivante : [eap.montesson@gmail.com](mailto:eap.montesson@gmail.com)

Nous reprendrons ces questions pendant la première demi-heure de la rencontre.

Rappel : prochaine rencontre le jeudi 18 novembre à 20h30.

## JMJ diocésaines

---

À l'initiative du Pape François et à l'invitation de Mgr Crépy, le diocèse organise pour les jeunes un grand événement les 20 et 21 novembre prochains : les JMJ (Journées Mondiales de la Jeunesse) diocésaines « Lève-toi ! ». Tous les jeunes du diocèse de 16 à 35 ans y sont invités.

Informations et inscriptions :

<https://cathojeunes78.fr/leve-toi-le-festival-qui-reveille-ta-joie-missionnaire/>.

## Messe dominicale : changement d'horaire

---



A partir du 1<sup>er</sup> janvier 2022, la Messe dominicale **débutera à 10h30** et non plus à 11h00.

## Carnet paroissial

---

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Madame Emma PIQUE dont les obsèques ont été célébrées le mardi 26 octobre, celle de Madame Christiane PORCHER dont les obsèques ont été célébrées le jeudi 4 novembre et celle de Madame Christiane ROCHE dont les obsèques ont été célébrées le vendredi 12 novembre.

<i>Agenda du 14 novembre au 21 novembre 2021</i>		
Je 18	Lecture continue de la Bible	20h30
Sa 20	JMJ diocésaines	
Dim 21		

